
II-697 der Beilagen.zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
X.Gesetzgebungsperiode 

26.5.1965 

261/J A n fra g e 

der Abgeordneten Hab ~ r 1, Hella H a n z 1 i k, Z i n g 1 e r 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung, 

betreffend die Errichtung einer Garnison in Admont. 

-.-.-

Schon seit einiger Zeit wird in verschiedenen Veröffentlichungen 

darauf hingewiesen, dass vom Bundesministerium für Landesverteidigung 

beabsichtigt ist, in Kürze in ·Admont eine Garnison zu errichtenrund dass 

dafür schon Liegenschaften erworben werden konnten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Landesverteidigung die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Wann wird diese Garnison errichtet, und wieviel Mann sollen 

dort ständig untergebracht werden? 

2.) In welchem Ausmass wurden Grund und Baulichkeiten erworben, 

und welcher Betrag ist dafür als Bezahlung vorgesehen, oder welche Ver

pflichtungen wurden im Zusammenhang mit dem Erwerb übernommen? 

3.) Wie hoch werden die InEest~tionen sein, die für die Bauten 

vorgesehen sind, und in welchem Zeitraum sollen sie getätigt werden? 
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